



UNIVERSITÄTS-
BIBLIOTHEK
PADERBORN

Zeige uns dein Reich!

Zeige uns Dein Reich!

38.

Wer aus gemessener Entfernung ruhigen Blickes die Vorgänge in der heutigen Welt wie von einem Berge aus überblickt, gewahrt die ständige Entwicklung zweier Reiche und ihren ungeheueren — Unterschied. Zur Rechten Gottes Reich, ganz Wahrheit, Licht, Leben und Friede! Zur linken Satans Reich, ganz Lüge, Finsternis, Tod und Kriegsgreuel. Das positive Christkönigreich, herrlich und unbegrenzt nach allen Richtungen und das negative Rebellenreich, eigentlich kein Reich, sondern das Chaos der Unordnung, des Widerspruches und des ewigen Unfriedens. Nur nach dieser Richtung, nämlich in der endlosen Unglücksdauer, ist es unbegrenzt. Nach allen anderen Richtungen aber die Enge der Ohnmacht in selbstgeschmiedeten Ketten der Gefangenschaft . . .

Das Gottesreich Christi verlangt vom Menschen für einen Augenblick demütigen Gehorsam, weise Selbstbestimmung und treuen Dienst. Dafür gibt es ewige Freiheit, königliche Herrlichkeit, unermesslichen Lohn!

Die Thyrannenherrschaft Satans läßt dem Menschen einen Augenblick falsche Freiheit, willkürliche Selbstbestimmung und betrüglichen Scheingenuß. Dafür stürzt sie ihn für immer in den Kerker der ewigen Qual. Auf keinen Fall dauert sein vermeintliches Glückreich länger als einige Jahrzehnte — und auch diese sind voll Enttäuschung und Bitterkeit . . .

Die Kinder des Reiches Gottes aber leiden zwar im Diesseits, jedoch in feliger Hoffnung, in innerem Frieden und mit wahrer Freude! Sogar der Tod nimmt ihnen nichts, sondern bringt und gibt ihnen alles! Denn an Gott glauben und Gott lieben heißt so viel als mit dem wesenhaften Leben, der immerwährenden Freude und dem unendlichen Glücke verbunden sein.

Die Gottlosen wissen wahrlich nicht was sie tun und wissen sie sich selbst berauben im Stolze ihres Unglaubens und Gotteshasses. Ihr Verführer und Todfeind zeigt ihnen nicht das Reich ihrer Zukunft, sondern nur die Fata Morgana der Wüste des Todes.

Wir aber folgen dem Lichte des Reiches Christi, dem Beispiele, der Lehre und den großen Verheißungen unseres Königs auf dem glorreichen Kreuzwege der katholischen Kirche zur Auferstehung und zum ewigen Leben!